

けんこうニュース

発行所
奥津医院
 南足柄市生駒381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

四月より保険の制度が変わります

後期高齢者保険の発足
 (七十五才以上)

七十五才以上の方の保険が、これまでの国保、社保から切り離されます。保険料もこれまで世帯別に徴収されていた料金が七十五才以上は個別に徴収されます。



年金のある人は年金から天引きされるそうです。

保険の点数も変わります

診察料、処方料などかなり変わりますが、患者さん方の支払額にはあまり変化ないと考えられます。



はるのうた 奥津直道画

順天堂神奈川会開催
 二月二十三日

順天堂大学の医学部、体育学部、看護学部、同窓会の神奈川県の会が開催されました。院長が会長をつとめています。

当日は春一番が吹き荒れて、東京都内の交通が乱れましたが、会場の横浜中華街もかなりの強風でした。その中約七十名の参加者があり、会議、講演会、懇親会を行いました。

今年はお正月の駅伝が調子悪かったので、少し意気



があがりませんでした。来年の健闘を願っている話し合いが行われました。

出張講演会 一月十二日
 塚原満蔵院



院長は、一月十二日塚原の満蔵院で講演を行いました。当日満蔵院では院長による「メタボリックシンドローム」の講演、歌謡ショーがあり、観音堂の大祭が行われました。



妙なとり合わせでしたが、これからもいろいろな行事に参加してゆきたいと思えます。

湧言飛語



「保険の改訂」

この四月、健康保険制度が大きく変わります。

一つは、後期高齢者医療制度が新たに発足します。

もう一つ、保険点数が大きく変わります。

この後期高齢者保険も、政府が新しい財源を加える訳ではなく、利用者の拠出金で運営されます。

また、保険点数の改訂も、大幅なもの割に、何か効果があるのかハッキリしないものです。

医療の現場が大変混乱するのは確かですが、それによる改善点などが分かりません。

無駄な混乱を起し、コンピュータソフトの費用がかかるだけのことになりそうです。

誰のために行政が行われているのか？ まったく困ったことです。

院長